

TEXTOS CORREGIDOS

Carlos Campaña

Alrededor de 700 mil dólares invertidos en modernas canchas de césped sintético

Las canchas de fútbol llenas de tierra quedaron atrás, ahora el GADMA cumpliendo una estricta planificación se construyó un moderno estadio con césped sintético en San Isidro de Izamba que beneficia a 82 equipos directamente que están registrados en la liga deportiva parroquial y a 22 mil izambeños en general.

Ésta obra incluyó trabajos como arreglos en el área de suplencia, enlucido y pintura de las paredes internas del estadio, mejoras en el cerramiento y graderíos, arreglo del techo de la tribuna, colocación del canal recolector de aguas de drenaje de la cancha en una extensión de 54.64 m³ en hormigón y la colocación del césped con un monto de inversión de 272.000 dólares.

Edmundo Tacoamán, presidente de la Liga deportiva parroquial Izamba, expresó la satisfacción de la colectividad deportiva por ser tomados en cuenta y por sentir que fueron compensados en la confianza que pusieron en las autoridades.

De la misma manera, Ficoa El Sueño también se benefició de una de estas obras con una inversión de 395.000 dólares. Los deportistas de 60 equipos de la liga local se benefician de la obra y alrededor de 10000 personal que se encuentran en el área de influencia.

Isaac Solís dijo: "Señor alcalde usted es amigo de los deportistas, al inaugurar esta obra se incentiva la práctica sana del deporte".

CorpoAmbato se suma a las redes de innovación acreditadas a nivel nacional

CorpoAmbato nació con la idea de ser una corporación que planifique grandes proyectos y obras de la ciudad, las instituciones públicas que la integran son el GADMA, el Gobierno Provincial, la Universidad Técnica de Ambato, Universidad Católica y la Cámara de Industrias que buscan un solo fin, desarrollo integral relacionado con el modelo de negocio y asesorías contable, financiera y administrativa, legal, estudio de mercado, propiedad intelectual, ferias, eventos, entre otros.

Con este antecedente, el jueves 23 de julio del 2015 el Secretario de Educación Superior, Ciencia, Tecnología e Innovación, René Ramírez, entregó al Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de la ciudad y Presidente de CorpoAmbato la certificación de espacio acreditado nacional que incluyen diversos beneficios, la facultad de administrar un capital semilla y acompañar a los proyectos con potencial innovación seleccionados de un Banco de Ideas.

El Alcalde Luis Amoroso aseguró que "ahora todos estamos unidos para orientar de mejor manera las acciones que van en beneficio de la sociedad, aquí hay mucho potencial y nosotros debemos fortalecerlo con la unidad de pensamiento que nos llevará a ser la mejor ciudad y la mejor provincia del país".

Esta acreditación pretende fomentar una red de espacios (incubadoras) que apoyen a los emprendedores que cuenten con proyectos de potencial innovación y que garanticen el adecuado desarrollo e introducción de sus productos en la sociedad.

Cursos vacacionales fortalecieron las destrezas de 2000 niños ambateños

"Ambato es tierra de arte, cultura, esfuerzo y dedicación" aseguro el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de la ciudad, durante la clausura de los cursos vacacionales organizados por el Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato, en donde se benefició a 2000 niños y adolescentes.

"Un grupo numeroso adquirió conocimientos en danza, música, ballet, actuación, básquet, fútbol, natación, entre otras actividades pensadas como una opción para invertir el tiempo libre en actividades de sano esparcimiento. Gracias a los padres que permitieron que sus hijos compartan con nosotros gratos momentos", mencionó la autoridad.

Ante una gran afluencia de público los infantes mostraron sus destrezas en danza folclórica y rítmica, hip hop, actuación, rumba, bailoterapia inclusiva y más actividades.

Saina Sánchez agradeció a nombre de todos los participantes y explicó que "los cursos vacacionales fueron una experiencia maravillosa, cada uno adquirió nuevos conocimientos que serán puestos en escena de diversas formas, gracias por formarnos y compartir con nosotros sus valiosos conocimientos".

De esta manera se promueve el desarrollo y formación integral de los ciudadanos que más necesitan.

300 mil dólares invertidos en la ampliación de la avenida Galo Vela

Al pasara por el oriente de Ambato, específicamente por la avenida Galo Vela, se encuentra un gran movimiento de tierra con maquinaria y personal trabajando en la ampliación e implementación de un parterre de tres metros, aceras y bordillos, entubado de acequias que conducen agua de riego y el asfalto de dos carriles de ocho metros cada uno que dan forma a una gran avenida.

Este lunes 24 de Agosto del 2015 el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de la ciudad, recorrió la obra en compañía de varios técnicos y constató el avance de la misma.

"Seguimos trabajando en los lugares menos atendidos, en un corto tiempo tendrán una gran avenida, llevamos movilidad y desarrollo", argumentó la autoridad.

Se cumple una planificación de obras y dentro de ella se encuentra esta importante arteria, 300 mil dólares se invierte en la primera etapa que inicia en el puente del Paso Lateral.

Liria Sisalema, beneficiaria, mencionó que "este gran trabajo mejora la imagen del sector, estamos agradecidos con el Alcalde por preocuparse de esta vía que el principal ingreso hacia la parroquia Picaihua".

La salud de los ambateños es nuestra prioridad

Por iniciativa de la Señora Sylvia Garcés de Amoroso, Presidenta del Voluntariado de Acción Social por Ambato Tierrita Linda, la parroquia Pasa fue escogida para realizar las primeras Jornadas Médicas de Vinculación 'Ambato vive salud', programa que se realizó con gran acogida el domingo 26 de julio del 2015, fueron atendidas 670 personas de varias edades.

“Nos preocupamos de la salud de las personas, llevamos 12 médicos especialistas que dieron atención en Pediatría, Alergología Infantil, Dermatología, Gastroenterología, Medicina Interna, Ginecología, entre otras. La gente de escasos recursos económicos fue atendida de la mejor manera, el trabajo se extenderá a otras parroquias planificadamente. Es importante destacar el trabajo conjunto con los distintos departamentos del GADMA, además mi reconocimiento a la labor de los médicos y a las damas del voluntariado por su apoyo incondicional”, argumentó la Presidenta.

El Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde de Ambato, mencionó que “La obra pública juega un papel importante, es bueno hacer puentes, vías, alcantarillado, pero esto va de la mano con la salud de la población, la gente necesita de una buena atención médica y eso estamos haciendo de forma gratuita con médicos especializados, porque nos preocupamos por el bienestar del ser humano”.

Manuel Sillagana, habitante de Pasa, dijo que se siente agradecido porque por primera vez los médicos han visitado su zona para hacer chequeos gratuitos. “Hay mucha gente pobre que no puede acudir a un médico particular, por ello agradecemos la labor del Alcalde y de su esposa que realizaron esta gran gestión porque pensaron en nosotros, los que tenemos menos”.

28 millones de dólares: Ambato tendrá una moderna Planta de Tratamiento de Aguas Residuales

Ambato es una ciudad que está en proceso de transformación y para ello necesita la ejecución de grandes proyectos que lleven modernidad y desarrollo. Con este fin y para mejorar el nivel de vida de los ambateños se invertirá alrededor de 28 millones de dólares en la construcción de una Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, que será la más moderna de América Latina con una capacidad media de tratamiento de agua de 65.664 metros cúbicos por día y con una capacidad máxima de 100.000 metros cúbicos. Adicional se construirá los colectores Emisario, Descargas Menores y Quebrada Terremoto.

A la planta entrarán los desechos que se producen en la ciudad y mediante varios procesos se obtendrá agua limpia en su descarga final a través de procesos técnicos, además se protegerá el ambiente y se limitará el deterioro de los ecosistemas. La edificación será en el sector de Las Viñitas de la hacienda Las Viñas en un plazo de 740 días contados desde la entrega del anticipo. Los miembros de la comisión técnica revisan el proceso para la respectiva licitación.

Un millón de dólares invierte el GADMA en la primera etapa del nuevo mercado en Quisapincha

Con el objetivo de dar un espacio adecuado para la gestión comercial y el desarrollo productivo de 350 comerciantes de la parroquia Quisapincha, el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde, realizó la gestión y consiguió más de UN MILLÓN DE DÓLARES para la construcción de un moderno mercado. La firma del contrato para el inicio de la obra se realizó la tarde del martes 4 de agosto del 2015 entre el GADMA y el contratista Iván Lara, con la presencia de autoridades, líderes indígenas y delegados de varias comunidades.

"Es un año de esfuerzo, de trabajo y con mucho más énfasis en los sectores menos atendidos, por ello Quisapincha tendrá una obra de calidad, un mercado innovador. Anteriormente se había presupuestado 40 mil dólares, cifra insuficiente. Hoy después de realizar una importante gestión invertiremos más de un millón de dólares en una infraestructura que dará un gran servicio a todos los habitantes de la parroquia".

La construcción se realizará en dos etapas, la primera se concluirá en 360 días y la segunda etapa se ejecutará en el 2016. Al momento se realiza la nivelación del terreno.

Real Audiencia: una moderna avenida que da movilidad al oriente de la ciudad

La pavimentación de 2.2 km de la avenida Real Audiencia está lista para la circulación vehicular. Atrás quedó la calle polvorienta que afectaba a los habitantes de este importante sector de Ambato, alrededor de 350 mil dólares se destinaron para la obra. Esta vía, paralela a la avenida Bolivariana, descongestionará el tráfico que va hacia el sector de Terremoto mejorando la imagen de la ciudad.

María Calucho Chaglla, beneficiada, explicó que es una obra de lujo "Señor Alcalde gracias por llevar la modernidad a los lugares apartados".

75% de avance en la segunda etapa del Centro Comercial Simón Bolívar

Los 440 comerciantes del Centro Comercial Popular Simón Bolívar lo perdieron todo en el incendio del 22 de febrero del 2014. Sin duda, fue un golpe duro, no solo para ellos, sino para toda la comunidad.

Ante este problema, el Ing. Luis Amoroso Mora, Alcalde, gestionó una solución inmediata y agilitó la construcción de una moderna infraestructura en la que se invierte 2'250.000 dólares. Sin duda alguna, el fin es ofrecer un bienestar colectivo cumpliendo la premisa de que el ser humano es lo más importante para la actual administración.

La obra inició con el derrocamiento de la mampostería, desmontaje de las estructuras colapsadas, desalojo de escombros y chatarra. Se realiza el montaje de arcos y vigas que tienen una longitud de 32 metros que servirán de soporte para la cubierta termo acústica que evita el paso del ruido. Al momento se registra un avance del 75% informó el contratista Javier Proaño.

Ernesto Guzmán, Presidente del Comité Central de Comerciantes del Centro Comercial Popular Simón Bolívar dijo que "más de 400 comerciantes se beneficiarán de la construcción de la segunda etapa del Centro Comercial. El GADMA bajo el liderazgo del Ing. Luis Amoroso construye una moderna infraestructura y por ello estamos agradecidos".

Cecilia Sánchez, comerciante del Centro Comercial Popular Simón Bolívar argumentó que "el Ing. Luis Amoroso trabaja con planificación y liderazgo, estamos agradecidos con el funcionamiento de la primera etapa y ahora vemos con mucho agrado que los trabajos de la segunda avanzan a buen ritmo, con toda seguridad este año estará listo un edificio de calidad para que nuestros compañeros puedan vender sus productos"

Puente elevado Victor Hugo es una realidad

Ambato tendrá un moderno puente elevado para descongestionar el tráfico vehicular de las avenidas Atahualpa y Victor Hugo. El miércoles 12 de agosto del 2015 el Ing. Luis Amoroso Mora firmó el contrato para el inicio de la obra en donde se invertirá 1'780.000 dólares.

El objetivo es reducir el tiempo de cruce en la zona de 1.8 minutos de espera a 10 segundos, para que los usuarios de los 30 mil vehículos aproximadamente que circulan diariamente por el sector optimicen sus recursos y exista mayor fluidez vehicular.

"Los ambateños se merecen obras de calidad, hoy cumpliendo con todos los parámetros que manda la ley se adjudica la construcción del puente Victor Hugo al Consorcio Saespro. Aquí inicia la transformación de Ambato, sabemos como hacerlo y tenemos el equipo humano para cumplir grandes metas" dijo el Alcalde.

Una vez entregado el anticipo se contará con un plazo de 300 días para la ejecución respectiva.

Especificaciones técnicas

- Estructura de hormigón armado
- Longitud es de 102 metros soportada en cuatro apoyos
- El ancho es de 9 metros
- Dos carriles vehiculares de 3.50 metros
- En cada borde una banqueteta y una jardinera de 1 metro
- Pasamanos de seguridad en acero
- Iluminación y señalización

El GADMA invirtió 230.000 mil dólares en trabajos del Vivero Municipal

Con el afán de recuperar marca "Ambato Tierra de Flores y considerando que cada especie de flora es capaz de alegrar un espacio, porque lo evoluciona, le da vida y mejora totalmente el entorno. El GADMA invirtió 228.867, 87 en varias obras dentro del Vivero Municipal que se encuentra en el sector El Peral.

Al momento se cuenta ya con cerramientos en malla electro soldada, lechos de germinación, un tanque reservorio y varios invernaderos para la producción de 50 mil plantas ornamentales como laurel, cucardas, jacarandas, calistemo blanco, calistemo rojo, hortencias, lavandas, lirios, dalias, rosas, entre otras, plantas que después del proceso de tratamiento se colocarán en parques, jardines y parterres

Luis Amoroso: Un Alcalde de territorio y no de escritorio

El Ing. Luis Amoroso Mora lleva 15 meses como Alcalde de Ambato con la firme decisión de transformar a la ciudad en una de las mejores del país.

¿Que trabajo realizó en estos 15 meses al frente del GADMA?

El tiempo transcurre de una manera acelerada pero las decisiones, las programaciones, los proyectos son los que deben mantenerse siempre para generar grandes obras que Ambato necesita. La primera experiencia y una de las más importantes es que logré mantener el contacto permanente con la comunidad, con todos los actores sociales, campesinos, indígenas y mestizos. Muy rápidamente hemos ejecutado todo lo que tiene que ver al mejoramiento urbano en lo referente a pavimentación de amplios sectores de la ciudad. También se mejoraron las áreas recreacionales y la infraestructura sanitaria con la dotación de alcantarillado y agua potable en 18 parroquias rurales. Nuestro mayor interés está enfocado a fortalecer la obra en la zona rural para generar un mejor nivel de vida.

¿El GADMA, bajo su liderazgo proyecta un trabajo para el beneficio colectivo?

La noche del 22 de febrero del 2014 se produjo un fuerte incendio que consumió por completo el Centro Comercial Popular Simón Bolívar, mi primer pedido al Concejo de

ese entonces fue que se declare una obra de emergencia, han transcurrido algunos meses de intenso trabajo y aspiro que en dos meses ya pueda entregar una moderna infraestructura para el beneficio de los ambateños y en particular de 670 comerciantes que pasaron por un momento duro al perder su lugar de trabajo.

Otra obra importante es la construcción del puente elevado Victor Hugo, la maquinaria de la compañía Saespro realiza las excavaciones, esta obra dará movilidad a la ciudad.

Más adelante vamos a ejecutar el paso a desnivel en el parque Sucre, una vía nueva que enlace la calle Castillo con la 13 de Abril, adicional a esto se iniciarán los estudios del paso a desnivel en sector del Mercado Mayorista y otro en la panamericana norte ingreso a Izamba.

¿Años atrás usted ya trabajó en el Municipio que gestiones realizó?

Han variado mucho las posibilidades de gestión de los años ochenta hasta ahora, hay nuevas disposiciones de ley ahora me toca gobernar siguiendo todos los nuevos lineamientos, pero la experiencia como Director de Obras Públicas es importante para aplicarla de mejor manera.

En esa época se trabajó en proyectos importantes por ejemplo el paso a desnivel de la calle Mera, el puente de la calle Martínez, el viaducto de la Mascota, iniciamos el trabajo del Mercado Mayorista y cuando dejé la dirección de Obras Públicas estaba listo para su inauguración. Así mismo la avenida circunvalación que permite la movilidad de los ambateños. Se hizo alrededor de un 70% de pavimentación de lo que actualmente es Ambato. Con esta experiencia hoy le apuesto mucho al crecimiento urbano, buscamos desarrollo para Ambato.

¿Tenemos nuevos créditos para obras?

Se gestionó tres millones ochocientos mil dólares para el sector Sur, allí se trabajará en alcantarillado, vialidad, asfalto

Por otro lado impulsamos el crédito para la construcción de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales por un valor de 30 millones de dólares y que resolverá el problema ambiental de la ciudad.

En los próximos días se tendrá resultados de créditos nacionales e internacionales que se utilizarán para la construcción del nuevo terminal terrestre.

La planta de Transferencia Agroindustrial valorada en 40 millones de dólares, el Centro de Exposiciones Shuyurco con un costo de 30 millones de dólares, aquí también se contempla la apertura del Paso Lateral Occidental y no descansaremos hasta recuperar la categoría de Ambato tierra de flores, eso ya es visible en las avenidas Unidad Nacional y la Atahualpa.

"Usted se considera un Alcalde de territorio y no de escritorio?"

Siempre estoy en los sitios de trabajo, recorro y verifico las obras, esto implica un mayor esfuerzo más horas de trabajo. Para transformar a una ciudad no basta con el apoyo del Alcalde sino también de un gran equipo de trabajo, directores, personal operativo, concejales y la participación ciudadana cuyo aporte es fundamental.

Los ambateños se caracterizan por ser trabajadores, generan fuentes de empleo y apoyan al desarrollo de la ciudad, si unimos esfuerzos llegaremos a transformar a Ambato en la tierrita linda que todos queremos.